



光れ！けやきッス



令和7年度 第9号 12月15日

発行者 津久井 文

つい最近まで、何をするにも最適な短い秋を満喫していましたが、一気に冬が到来したようです。そんな中でも子供たちは学習に運動に一生懸命に取り組んでおり、学校全体で学びを大切にし、自分の力で課題を解決したり仲間と協同して困難なことも乗り越えたりする風土が着実に醸成されてきたように感じます。

12月6日（土）に行われた全市一斉土曜授業でもその一端をご覧いただけたのではないかと思っております。お忙しい中、足をお運びいただき本当にありがとうございました。今後とも、子供たち一人一人の学びが更に充実するよう、教職員一同精一杯指導していきたいと思います。御家庭や地域の皆様におかれましても、これまで同様、子供たちへの御支援・御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。また一層寒さも厳しくなり、感染症対策等、気の抜けない日々が続くことが予想されます。どうぞ健康で安全な年末・年始をお過ごしください。本年も大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

全市一斉土曜授業～大変お世話になりました～

全市一斉の土曜授業が12月6日（土）に行われ、本校では2・3校時を公開しました。天気にも恵まれ、多くの保護者の方々に子供たちががんばっている様子を見ていただくことができ、何よりでした。

各学年・学級の授業内容は生活科のおまつりや、学年運動会、保護者とともにを行う学区内の安全点検、講師を招いて職業について学ぶ「横西プロフェッショナル」など、土曜日開催ならではの学習を行うことができました。本校にお越しのすべての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



※ 学校の日々の様子「横西ごみ」は本校ホームページで御覧になれます。学校だよりタイトルの右側にあるQRコードからスマートフォンでも御覧になれます。写真とともに、様々な学校行事や学習の様子を紹介してございますので、どうぞ御覧ください。

横西プロフェッショナル～キャリア教育の推進～

土曜授業では、6年生を対象に「横西プロフェッショナル」の授業が行われました。今年は9名の講師の方々をお招きし、御自身の職業について詳しく教えていただくとともに、なぜその職業に就こうと思ったのかなど、これまでの生き方等についても教えていただきました。9名の講師の方々は日頃から本校教育に御協力いただいている方々ばかりのため、馴染み深い方々からのお話はとても興味深かったようです。自分の将来を見据え、どのような職業を選択するか、子供たちには真剣に考えてほしいと思います。



9名の講師の方々の職業

- ・日用品、コンピューター事務
- ・クボタ農業
- ・畜産関係
- ・カメラマン
- ・広告、グラフィックデザイナー
- ・デザイナー
- ・県議会議員
- ・ダンサー
- ・歯科技工士

特色ある学校づくり～頑張る学校プロジェクト交付金について～

宇都宮市では、特色ある学校づくりの応援基金として「頑張る学校プロジェクト交付金」を交付しており、本校ではその交付金を活用して以下のような取組を推進しています。

①基礎学力の向上・学校と家庭をつなぐ学びの充実

- ・「目指せ！『スーパーけやきッズ』」
ミッショントラッキングシール
- ・家庭学習で使用する教材等



②異学年交流・児童会活動の充実

- ・運動会で使用する鳴子
- ・縦割り班活動や委員会活動で使用する文房具等

シール

教材

鳴子

③体力向上や生活科・総合的な学習の時間の推進

- ・体育で使用するタグベルト
- ・印刷用紙・インク・ラミネートフィルムの購入

シール

教材

鳴子

④体験学習や交流活動の充実

- ・講師謝金
(ダンスレッスン・エソジマモチ
横西プロフェッショナル)
- ・校内設備に係る清掃用具等



ダンスレッスン

エソジマモチ

横西プロフェッショナル

これらの活動の成果について、1月下旬ごろアンケートを行う予定です。ご協力をよろしくお願いいたします。